
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Westphal weist auf den Beschluss vom 17.09.2013 zur Fortschreibung des ISEK 
hin. Seinerzeit wurde eine jährliche Berichterstattung in Form eines Stadtentwicklungsbe-
richts beschlossen. Er stellt fest, dass bislang noch kein Bericht vorgelegt wurde und fragt 
nach, wann damit zu rechnen sei. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass der Bericht in Vorbereitung sei und kurz-
fristig vorgelegt werde. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


